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カラス対策ごみ袋の実効性 
 

 町田市は有料のごみ袋を随意契約で特定メー

カーに発注し、個別の市民にそれを買っても

らい、家庭用のごみを排出するルールになっ

ています。以前から、ごみ袋の契約内容が他

市と比べ高すぎると議会では問題になってい

ましたが、カラス対策に有効だからその高額

な品を使うのがベストだとしてきました。 

 昨年から仕入れ価格は約半分の 6 円（20 ㎏

袋相当）に下げられましたが、今回の決算委

員会で、競争入札で発注するように求めまし

た。町田市は、約 4 億円近い金額をこの「カ

ラス対策用ごみ袋」に支払っています。 

本来はこの有料ごみ袋の発注価格を引き下

げた上で、その袋を市民の人達に使ってもら

い、その差額のお金を積み立て、ごみ処理施

設の更新や新設に充てるべきものとしてきた

ものです。決して、特定のごみ袋メーカーが

利益を生むために行う施策ではありません。 

今回の決算特別委員会の審査を通じて、町

田市が行ったと言う、ごみ袋に集まるカラス

の防除試験は職員が手作業で行ったもので、

その資料も存在しないと言う代物でした。決

算委員の全員があきれました。 

 

町田市は交通安全協会に目配りを 
  

 9 月 21 日～30 日の 10 日間、秋の全国交通

安全運動が行われました。町田市内では、春

の運動も同様に行われており、その現場には

ボランティアの交通安全協会の会員の皆さん

が主要交差点で交通指導に当たっています。

その方々は、道路を使用する地域の行事にも

手弁当で進んで協力参加をされています。 

 

（インターン生を伴い、テントを激励訪問） 
 

 決算特別委員会で、こうした献身的な活動

に関して行政はもっと支援の方策を取るべき

だと主張しました。現在は総予算額の割合補

助の方法が取られていますが、今後、使用車

両やテント、あるいは制服類を全額支給に切

り替える必要があります。そうした方法を取

らないと、ボランティア活動をやるべき人材

が枯渇してしまうと考えました。さらに南大

沢署管内に移籍された、境地区（相原・小山）

の交通安全協会にも差が生じないように求め

ました。会議では、川畑一隆前議長から同趣

旨の発言があり、今後、町田市のスタンスが

変わるように期待しています。 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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研修生 池場早貴 レポ―ト 
（第 32期研修生 昭和女子大 3年生） 

吉田さんの一般質問では、「駅前の自転

車・バイクの止め方について」という質問が 1

番印象に残っています。点字ブロックの上に

駐車する人が多く、視覚障害のかたにとって

とても危険です。社会福祉法人 桜雲会にお

邪魔したときに本当に困っているという話を

聞いていたため、早急に解決していただきた

いと思っています。適正駐車指導や巡回時間

を増やすなどの強化をすることで、改善して

きているというお話でしたが、私が見たとき

は点字ブロックの上に自転車が乗せられてお

り、完全に解決しているわけではありません。

もっとこの問題に力を入れて活動していただ

きたいと思います。 

 

研修生 野村 南 レポート 
(第 32 期研修生 昭和女子大 2 年生)  

町田市青少年健全育成南第四地区委員会第

４回委員会に同席させて頂きました。内容は、

先日行われた「夕涼みゆかたまつり」を終え

ての反省会や、これから開催される南ブロッ 

ク会主催講演会について、管外自主研修につ

いてなどでした。夕涼みゆかたまつりでは、

子ども達にラムネが人気で 40 分ほどで完売

してしまったらしく来年は数を増やすこと

や、わたあめも人気で 1 台では追いつかず、2

台必要ではないかという意見がありました。

吉田さんも参加していたお祭りで、吉田さん

はフランクフルトを担当されたそうなのです

が、そこは何もトラブルがなく無事に終われ

たそうです。 

また、最初の挨拶で地元の中学校の校長先

生のご挨拶もありました。その時に仰ってい

た「大会などで優勝した生徒に表彰状を渡す

時に、私は『以下同文です』を使わないので

す。」という言葉が 印象的でした。一人一人

にちゃんとお祝いの言葉をあげたいという校

長先生の気持ちが強く伝わりました。私は表

彰されたことはなかったですが、こんな校長

先生から表彰状を全校生徒の前で貰えたら、

一生の思い出になるだろうなと感じました。 

 この委員会ではPTAの役員の方も参加して

おり、このようにして地域の活性化や、子ど

も達を見守ろうという活動があることに驚

き、感動しました。 

 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 
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